

## Unsere Viertklassler sammeln für die Wasserburger Tafel

In der Schule haben wir die 17 Ziele für Nachhaltige Entwicklung der Vereinten Nationen kennengelernt. Einige Kinder aus unserer Klasse haben sich entschieden etwas gegen Armut zu tun. Dabei haben wir herausgefunden, dass es auch in Deutschland Armut gibt. Wir haben mit der Wasserburger Tafel Kontakt aufgenommen und angefangen in der Schule Lebensmittel zu sammeln. Dazu haben wir alle Schüler und Eltern der Grundschule Pfaffing informiert und hatten auch einmal Herrn Geiger von der Wasserburger Tafel in der Schule zu Gast. Er hat allen Kinder etwas über die Arbeit in der Tafel erzählt. In der Aula haben wir dann eine Kiste aufgestellt mit einem Plakat, dass man Essen hier rein legen kann. Aus einer Kiste wurden schnell fünf Kisten gefüllt mit Nudeln, Ketchup, Kaffee und Tee, Süßigkeiten und vielen anderen Lebensmitteln. Wir danken der Wasserburger Tafel, dass sie sich so sehr für ärmere Menschen einsetzen und dass wir sie bei ihrer Arbeit unterstützen konnten. Ein riesen Dankeschön auch an die Familien der Grundschule Pfaffing, die die Lebensmittel gespendet haben. Mitte Januar kam Frau Steinbichler von der Wasserburger Tafel. Gemeinsam haben wir die Kisten sortiert und in ihr Auto geladen. In Wasserburg freuen sich nun viele Familien über die Lebensmittel.



4b und die Kinder der Tafelrunde (Lisa, Jasmin, Michael, Emilia, Isabella, Sofija, Magdalena)